



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Toulouse, le 17 juin 2020

La pandémie qui s'est abattue sur notre planète fait encore aujourd'hui de nombreuses victimes. Elle a provoqué un état de sidération dans le monde entier et l'impact sur toute la société est considérable.

Dans un contexte où soutenir les artistes et la création est plus que jamais essentiel, nous avons tout tenté pour que le festival ait lieu mais les difficultés matérielles et techniques se sont accumulées et rendent impossible son maintien en septembre prochain.

Aussi avons-nous décidé de reporter le Printemps de septembre à 2021, année qui prendra un sens particulier puisqu'elle marquera les trente ans de notre histoire. Rendez-vous donc à Toulouse du 17 septembre au 17 octobre 2021.

Nous tenons à remercier les artistes et l'ensemble de nos partenaires publics et privés, pour leur compréhension et leur soutien renouvelé.

Toulouse, June 17, 2020

The pandemic that has hit our planet is still claiming many victims today. It has caused a state of shock throughout the world and the impact on the whole society is considerable. In a context where supporting artists and creation is more than ever essential, we have tried everything to make the festival happen but material and technical difficulties make it impossible to maintain it next September.

We have therefore decided to postpone Le Printemps de septembre until 2021, a year that will take on a special meaning as it will mark thirty years of our history. See you in Toulouse from September 17 to October 17, 2021.

We would like to thank the artists and all of our public and private partners for their understanding and renewed support.